
 

Suarez participó del “Argentina Forum Day” en Toronto

Durante el panel, integrado por los gobernadores argentinos que viajaron junto a la
comitiva, el Gobernador hizo referencia a Potasio Río Colorado y a “los beneficios que
tiene el proyecto como cuando se desarrolla de forma sustentable, cuidando el ambiente,
como pretendemos hacerlo de la provincia de Mendoza”.
El Gobernador Rodolfo Suarez participó del Argentina Forum Day que se realizó en el
marco de la edición 2022 de la Prospectors and Developers Association of Canada
(PDAC) en Canadá. Estuvo acompañado por la embajadora argentina en Canadá,
Josefina Martínez Gramuglia; la secretaria de Minería de la Nación, Fernanda Ávila; el
presidente de la Cámara Argentina de Empresarios Mineros (CAEM), Franco Mignacco; y
el ministro de Economía y Finanzas Públicas de la Nación, Martín Guzmán quien se
conectó a la presentación de forma virtual.

El mandatario provincial integró el panel de provincias argentinas que expusieron sobre
las potencialidades del sector ante varios inversionistas, empresarios y actores mineros
vinculados directa e indirectamente con la actividad. En el marco de la ley 7722, Suarez
hizo referencia a Potasio Río Colorado y a “los beneficios que tiene el proyecto como
cuando se desarrolla de forma sustentable, cuidando el ambiente, como pretendemos
hacerlo de la provincia de Mendoza”.
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Junto a los ministros de Economía y Energía, Enrique Vaquié, y de Gobierno, Trabajo y
Justicia, Víctor Ibañez y al gerente general de Potasio Río Colorado, Emilio Guiñazú,
Suarez destacó la importancia que tiene la iniciativa no solo para la provincia sino también
“por lo que representa para el mundo el potasio, en un contexto donde, como dijo el
ministro Guzmán, hay cada vez más bocas que alimentar, donde la gente vive más,
donde hay mayor ascensión social, con lo cual la demanda de alimentos aún es mayor”.

El Gobernador recordó que en el año 2012 la empresa Vale decidió no seguir adelante
con el proyecto y por ello, y “ante el inminente peligro que teníamos de que se cayeran
todos los permisos, pensamos que lo mejor era que se transfirieran a la provincia todos
los activos tangibles e intangibles de la mina, los físicos y los derechos otorgados”. De
esta manera, dejó en claro que “el objetivo principal de este viaje es encontrar un socio
con la capacidad financiera y operativa para llevar adelante esta iniciativa”.

En este sentido, detalló que para atraer inversores “hemos garantizado la integrabilidad
del proyecto donde hay que destacar que Potasio Río Colorado no tiene ningún
impedimento legal. Todo está comprendido dentro del marco normativo actual de la
provincia de Mendoza, que tampoco cuenta con ninguna traba ambiental ya que todo ha
sido aprobado y actualizado en el marco de la ley 7722. Además, cuenta con licencia
social ya que el yacimiento se encuentra en el Sur de Mendoza, específicamente en
Malargüe, y ha sido trabajado de forma conjunta con el intendente”.

El Gobernador agregó que“a diferencia de cuando la Vale emprendió este proyecto,
nosotros estamos trabajando en coordinación con el Gobierno Nacional algo que la
empresa no hacía. Además, la provincia está desarrollando las infraestructuras necesarias
para llevarlo adelante”. En este sentido, hizo referencia a las rutas y el tendido eléctrico.
“Cuando decimos que queremos garantizar la integrabilidad del proyecto tiene que ver
también con la economía del lugar. La iniciativa coincide con lo que es Vaca Muerta con lo
cual estas infraestructuras son necesarias para el desarrollo integral de la zona”, agregó.
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